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Aos quinze dias do mês de Junho do ano de mi l novecentos e oitenta 

e sete, nesta Cidade de Aveiro, Ediflcio dos Paços do Concelho e Sala das Reu

niões desta Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidê~ 

cia do Vereador em regime de permanência, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos 

Santos, e com a presença dos Vereadores, Srs. Dr. Jose Pires dos Santos, Eng9 Vi

tor José Pedrosa da Silva, Dr. Victor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, Eng9 

Carlos Manuel da Silva Santos e Eng9 Ant6nio Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reu

nião. 

RESUMO DI~RIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 12 do mês em curso, verificou-se existir um salrlo em dinheiro, 

da quantia de sessenta e três milhões quinhentos e oitenta e oito mil quatrocen

tos e oitenta e três escudos e dez centavos. 

~NALrTICA: - Na sequência da deliberação tomada na ultima reunião, 

a Câmara tomou conhecimento do caderno de encargos e estimativa de custos relati

va ao estudo de sinaletica elaborado pelo Gabinete de Design do Municlpio, bem 

como o estudo dos modelos a utilizar, sobre os quais foi feita uma longa explana

ção pelo respectivo autor. Seguiu-se breve troca de impressões, tendo sido deli

berado, por unanimidade, aprovar aqueles estudos que mereceram um elogio de todo 

o Executivo, encarregar o referido Gabinete de escolher os melhores locais para 

a respectiva implantação e abrir, desde jã, concurso limitado para o efeito. 

URBANIZAÇAO DAS AGRAS DO NORTE: - Foi deliberado, por unanimidade, 

iniciar a abertura do arruamento da urbanização das Agras, que continua a Rua Jo

ão de Moura, no próximo mês de Julho, devendo as correspondentes infraestruturas, 

que esta Câmara Municipal levarã a efeito mediante o pagamento da taxa de urbani

zação, estar acabadas ate ã conclusão da construção dos imóveis a implantar na 

mesma arteria. 

ARRUAMENTOS: - O Vereador Sr. Eng9 Carlos Santos referiu-se ã eno~ 

me necessidade em serem reparados os arruamentos da Quinta do Simão, que foram 

danificados aquando do abastecimento de ãgua àquela zona, tendo o Vereador Sr. 

Eng9 Vitor Silva informado da impossibilidade de se acudir ao mesmo tempo a todos 

os casos urgentes, e que, logo que posslvel, serao tomdaas as necessárias provi



dênci as. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE UM de i mp ressões , 
a Câmara deliberou, por unanimidade e por proposta do Vereador Sr. EngQ Vltor Si} 
va, abrir concurso limitado com vista ã aquisição de um camião de dezanove tone
ladas, destinado ao serviço de obras do Municlpio. 

IDEM - AQUISIÇ~O DE UMA CAIXA NOVA PARA UM CARRO DO LIXO OU REPARA

ÇAO DA EXISTENTE: - Ainda por proposta do Vereador Sr. EngQ Vltor Silva e por un~ 

nimidade, foi deliberado, solicitar propostas para a reparação da caixa de um car

ro de lixo ou, em caso de esta não se justificar, aquisição de uma cai xa nova. 

IDEM - AQUISIÇ~O DE MAQUINAS DE ESCREVER: - Na sequência da deliber~ 

çao tomada na reunião de 18 de Maio, ultimo, foram presentes e abertas as propos
tas com vista ã aquisição de maquinas de escrever, apresentadas pelas seguintes 

Firmas: NQ 1 - Beltrão Coelho, Lda.; N9 2 - Rank Xerox; N9 3 - A. Jorge Loureiro, 

Lda.; N9 4 - Galmatica; N9 5 - Olivetti; N9 6 - RECOMA - Rede Comercial de Equi

pamentos de Escritôrio, Lda.; N9 7 - RIMA - Divisão de Equipamento de Es cr i tôr o, í 

Tendo em vista a diversidade de modelos e valores apresentados por 
todas as Firmas e apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, reme

ter o processo aos Serviços Municipais competentes para estudo e informação, com 

vista a posterior resolução. 

rOEM - AQUISIÇAO DE TINTAS PARA SINALIZAÇ~O: - A Câmara tomou conh~ 

cimento da consulta feita a varias Empresas, com vista ã aquisição de tinta bran

ca destinada ã pintura de sinalização horizontal de trânsito nos pavimentos e res

pectivo diluente. 

Procedeu-se, de seguida, ã abertura das propostas apresentadas, pe

las seguintes Firmas: N9 1 - REO - Fabricas de Tintas Reunidas, Lda.; N9 2 - SI

TAL - Sociedade Industrial de Tintas e Anticorrosivos, Lda.; N9 3 - CONQUISTADOR 
- Fabrica de Tintas e Vernizes, Lda.; N9 4 - EMPLAS, Lda.; N9 5 - Fabrica de Tintas 

l.acose , Lda.; N9 6 - CIN - Corporação Industrial do Norte, Lda .. Foi deliberado, 

por unanimidade, ren~ter o correspondente processo aos Serviços Técnicos para es

tudo e informação, a fim de posteriormente a Câmara se pronunciar. 

IDEM - AQUISIÇAO DE FERRO, CIMENTO E PEDRA: - Na sequência da delib~ 

ração tomada na reunião de 25 de Maio, ultimo, foi de novo presente o processo re

lativo ã aquisição do material em eplgrafe, acompanhado de um mapa elaborado pelo 

Encarregado Geral donde constam os valores apresentados pelas diversas Firmas. 

Apôs troca de impressões, e depois de analisados os respectivos valores, que aqui 

se dão como transcritos, foi deliberado, por unanimidade, remeter de novo o refe



7~ . '~ .,r;:( '1 " 4rido processo aos Armazéns Gerais para efeito aqulslça o ~o materla ~e dacor o 
com as necessidades dos serviços as Firmas que para cada espécie, apresentaram 
os preços mais vantajosos. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE DUAS MAQUINAS DE CORTAR RELVA E UMA 

MOTOCULTI VADORA: - No segui menta do deli berado na reun ião de 18 de Ma to , ul ti mo, 

foram abertas as propostas destinadas a aquisição de duas mãquinas de cortar rel

va e um motocultivador apresentadas pelas seguintes Firmas: N9 1 - Allpio Dias & 
Irmão, Lda.; N9 2 - LISABREU - Sociedade de Representações, Lda.; N9 3 - FLORAUTO 

- Mãqui nas Agrico1as do Vouga, Lda.; N9 4 - Coma c Branco & Ca., Lda.; e NQ 5 - FA

TOMIPE - Fãbrica de Atomizadores Portugueses, Lda .. Apôs troca de impressões, e 

depois de analisados os valores apresentados, que aqui se dão como transcritos, 

foi deliberado, por unanimidade, remeter as mencionadas propostas aos Serviços Tec

nicas para estudo e informação, com vista a posterior resolução. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMARIA N9 3 DA VERA-CRUZ: - Na sequência da 

deliberação tomada na reunião de 11 de Maio, ultimo, foram presentes as propostas 

relativas a execução de obras de reparação a efectuar na Escola Primãria N9 3 da 

Vera-Cruz, apresentadas pelos seguintes Empreiteiros e cujo teor aqui se dã como 

transcrito: N9 1 - Manuel de Jesus Valente; N9 2 - João Rodrigues da Silva Cascais; 

N9 3 - Antero Marques dos Santos; N9 4 - Afonso Gomes dos Reis. 

Apos troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, remeter 

o correspondente processo aos Serviços Técnicos para estudo e informação, a fim 

de posterirmente a Câmara se pronunciar. 

IDEM - PRIMARIA N9 1 DE ARADAS: - No seguimento dod~iberado em 25 

de Maio, ultimo, foram tambem abertas três propostas para as obras de reparação a 

efectuar na Escola em eplgrafe, apresentadas pelos seguintes Empreiteiros: N9 1 

- Eduardo Simões Gama - trezentos e quarenta e sete mil escudos; N9 2 - Antero Mar 

ques dos Santos - trezentos e oitenta e nove mil e quinhentos escudos e NQ 3 

- Afonso Gomes dos Reis - cento e noventa mil escudos.Foi deliberado, por unanimi

dade, remeter o processo em causa aos Serviços Técnicos para estudo e conveniente 

informação. 

Salu da Sala o Vereador Sr. Eng9 Vitor Silva para participar numa 

reunião no Governo Civil. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDIM DE INFÂNCIA DE VERDEMILHO: - No segui

mento do deliberado na reunião de 1 de Junho corrente, foi aberta a unica proposta 

para a adaptação do antigo ediflcio da Escola Primãria de Verdemilho a Jardim In

fantil, apresentada por Afonso Gomes dos Reis, o qual apresentou duas alternativas 
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de um milhão trezentos e vinte e cinco mil escudos nquenta 
mil escudos. Apôs troca de impressões, foi del iber(do, por unanimidade, remeter o 
processo aos Serviços Técnicos para estudo e informação, com vista a ulterior re
solução. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIM~RIA DO CARREGAL: - Tambem na sequência 

do deliberado em 1 de Junho corrente, foi presente o processo relativo ã execução 

dos trabalhos de reparação a efectuar na Escola em eplgrafe, pelo Que se procedeu 

ã abertura das respectivas propostas, apresentadas pelos seguintes Empreiteiros e 

dos valores que a seguir se indicam: N9 1 - Antero Marques dos Santos - cento e 

noventa e oito mil e quinhentos escudos; e N9 2 - Manuel de Jesus Valente - duzen

tos e sessenta e cinco mil escudos, acrescido de IVA. Foi deliberado, por unanimi

dade, solicitar aos Servi ços Técnicos fundamentada informação sobre o assunto, a 

fim de habilitar a Câmara a pronunciar-se sobre o mesmo numa próxima reunião. 

AQUISIÇDES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisição 

do material constante da requisição n9 733/87 - serviço requisitante 06 - da quan

tia total de cento e um mil cento e vinte e nove escudos, inclulndo IVA. 

SENHAS: - Foi tambem deliberado, por unanimidade, mandar proceder 

ã emissão de vinte mil recibos, da serie D, da taxa de quarenta escudos, da cor 

azul, destinados ao aluguer de Botes no Lago do Parque Municipal. 

RECOLHA DE LIXOS: - Na sequência da d~iberação tomada na ~ltima re~ 

nião e apôs breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aprovar 

o Relatôrio Intermedio da Fase de Planeamento, efectuado pelo MEREC no âmbito do 

sector do lixo. 

-De seguida, a C5mara ouviu os esclarecimentos prestados pela Enga. 

Graça daquele Gabinete, relativamente a um outro trabalho referente ã situação 

actual no sector de reslduos sôlidos urbanos, reorganização e racionalização dos 

circuitos de recolha e transporte, recolha selectiva, campanha de sensibilização 

e proposta de substituição de contentores na cidade. Foi deliberado, por unanimi

dade, concordar com o mencionado trabalho. 

FORNECIMENTOS - AQUISrçAO DE CONTENTORES PARA LIXO E VIDRDES: - Na 

sequência da deliberação anterior, foi deliberado, por unanimidade, abrir concur

so limitado com vista ã aquisição de novos contentores para lixo e, ainda, aquisi

ção de mais vidrões paru colocar em todo o Concelho, com base no concurso recente

mente efectuado. 

Deu de novo entrada na Sala o Vereador Sr. EngQ Vitor Silva. 



COOPERATIVA DE ARTESAos "A BARRICA" 

liberações já tomadas sobre o assunto, foi de novo(presente o anteprojecto para 

a construção do edt f'[c i o para instalação da Cooperativa "A Barrica", executado 

pela Arquitecta Conceição Trigueiros. Seguiu-se troca de impressões, durante a 

qua1 a Arquitecta Di amant ina, na qual i dade de respons ave1 pe lo Gabi nete de Arquitec

tura do Municlpio e do Gabinete Tecnico Local teceu algumas considerações e suge

riu que sejam feitas determinadas alterações de acordo com os pareceres emitidos 

pelos referidos Gabinetes, constantes do respectivo processo e cujo teor aqui se 

dâ como transcrito. Foi deliberado, por unanimidade, concordar e oficiar ã autora 

do projecto em causa, no sentido de serem executadas as alterações propostas. 

TRANSITO - REGULAÇAO SEMAFORICA: - Foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia de quarenta e seis mil quinhentos e trinta e se

te escudos ã Firma EYSSA-TESIS, respeitante ã assistência técnica prestada no Co

mando dos Semaforos instalados no cruzamento do Eucalipto. 

-Foi ainda presente outra factura da Firma Repremer, da quantia to

tal de oitenta e seis mil setecentos e noventa e quatro escudos e cinquenta centa

vos, referente a reparações efectuadas nos Comandos dos Semaforos de Cacia, Cinco 

Bicas e Rua do Rato, tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar tambem aqu~ 

le pagamento. 

PARQUE MUNICIPAL: - A Câmara tomou conhecimento de uma informação 

prestada pela Arquitecta Paisagista que se encontra a prestar serviço no Municí

pio e na qual se sugere a execução de diversas alterações no Parque Municipal, 

como seja por exemplo, a restauração da gaiola onde se encontram var.ias aves e 

construção de uma nova no espaço do antigo parque infantil. Foi deliberado, por 

unanimidade, concordar e encarregar os Serviços Tecnicos de procederem ã elabora

ção de um estudo para o efeito. 

Seguiu-se, ainda troca de impressões sobre o assunto, tendo sido 

deliberado, tambem por unanimidade, que no mesmo estudo seja previsto, tamoem, a 

construção de uns sanitãrios naquele recinto, a colocação de gaiolas em alguns 

locais mais escondidos, para em conjugação com a Confederação de Caça e Pesca ne

las serem colo cadas algumas especies vivas e, ainda, a construção de uns pequenos 

balnearios de apoio ao Ringue. 

CONSTRUçAO DE UMA PISCINA EM S. JACINTO: - No seguimento da delibe

ração tomada na reunião de 11 de Maio, ultimo, a Câmara apreciou novo oficio da 

Junta de Freguesia de S. Jacinto, solicitando uma comparticipação no pagamento da 

factura n9 4 de João Carlos Graça, da quanti"a total de quatrocentos e sessenta e 
quatro mil quatrocentos e onze es cudos, que acompanha o citado ofício e que se 



refere ao fornecimento de materiais, mão-de-obra e~iço d~quinas nas obras 
de construção da piscina daquela Freguesia. Seguiu- breve troca de impressões, 
tendo sido deliberado, por unanimidade, compartici r com cinquenta por cento da 

referida factura, ou seja, com a quantia de duzentos e trinta e dois mil duzen
tos e cinco escudos. 

EMPREITADAS - CONSTRUÇAO DE MUROS: - Na sequência da deliberação 

tomada em 1 do corrente mês e face ã informação prestada pelos Serviços Tecnicos, 

foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a obra de construção de quatro muros 

de vedação nas traseiras do Edificio do Centro Regional de Segurança Social, a 

Afonso Gomes dos Reis, pela quantia de quinhentos e trinta mil escudos, dado que 

foi o concorrente que apresentou a proposta mais baixa. 

ALIENAÇAo DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Presente um requeri

mento de Maria Natalia Gonçalves Leal, adquirente do lote n9 21 do Sector V da 

Zona em epigrafe, a requerer a concessão da parcela n9 17 destinad~ a garagem a 

qual foi ja deliberado vender ã proprietaria do lote n9 10, Maria de Fatima Ribei

ro da Costa Pinto. Face ã informação prestada pelos Serviços de Património e Not~ 

riado e ã declaração apresentada pela referida proprietaria do lote n9 10, atra

ves da qual desiste da compra da garagem ora requerida, e tendo em vista também 

que ainda não foi cel ebrado o respectivo contrato, foi deliberado, por unanimida
de, vender a parcela n9 17 atras indicada ã requerente Maria Natalia Gonçalves Le

a1, pelo preço de trinta mil escudos jã estabelecido na reunião de 7 de Abril do 

ano findo. 

MERCADO JOSE ESTrvAO: - A Câmara tomou conhecimento de um requeri

mento de Maria Augusta Dias, con cessionaria da Banca n9 14 da Placa B do Mercado 

em epigrafe, a pedir autorização para poder cedê-la a sua filha, por motivo de 

doença, o que comprova por meio de atestado medico. Lidas as informações presta

das pelos Serviços Municipais competentes que aqui se dão como transcritas e após 

troca de impressões, foi d~iberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado, 

nos termos do que dispõe o Art9 59 do Decreto-Lei n9 340/82, de 25 de Agosto. 

HABITAÇAo - REALOJAMENTOS: - Foi lida uma informação dos Serviços 

Municipais de Habitação, a solicitar indicação da renda a aplicar ao agregado fa

miliar de Salviano Gonçalves realojado no 69 A do Edificio-Torre da Quinta do Ca

nha, por motivos de a casa que habitava sita na Rua de S. Martinho, ser necessaria 

para operações urbanisticas. Após breve troca de impressões, foi deliberado, por 
unanimidade, fixar em quatro mil e quinhentos escudos o valor da respectiva renda 

mensal. 



FORNECTMENTOS - A~UISIÇM DE MATERIA., 

deliberação tomada na reunião de 18 de Maio, findo,~ face ã informação prestada 

pela Arquitecta Paisagista, foi deliberado, por untnimidade, adjudicar ã Firma 

Gus ta vo Cude 11, Lda., o fornecimento do segui nte materi a1 de rega: 1 Aspersor 

Rainbird Mod. 25 PJ da TNT - três mil seiscentos e dez escudos; 1 tomada Sure 

Quick LVC - 3/4 (anti-vandalismo) - nove mil seiscentos e quarenta e nove escudos 

1 chave fecho de tomadas LVC - quinhentos e onze escudos; 1 chave Sure Quick 3/4 

- 33 DK - quatro mil trezentos e noventa e sete escudos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, adquirir as respecti

vas tubagens e acessórios ã Firma Américo Pinheiro, sita nesta Cidade, pela quan

tia total de setenta e quatro mil cento e dezasseis escudos. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMARIA DE VILAR: - De acordo com o pedido 

formulado pela Directora da respectiva Escola e face ã informação prestada pelos 

Serviços Técnicos, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, 

abir concurso limitado para a execução de obras de reparação na Escola em epigra
fe. 

IDEM - JARDINS DE INF~NCIA: - Face ao oficio enviado pela Junta de 

Freguesia de S. Jacinto, e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimid~ 

de, autorizar o pagamento da quantia de sessenta e cinco mil escudos, respeitante 

aos honorários devidos ã Auxiliar que vem prestando serviço no Jardim de Infância 

daquela Freguesia~ com referencia aos meses de Janeiro, Fevereiro, Março, Abril e 

Maio, do corrente ano. I 

PAVIMENTAÇOES: - Presente a factura nQ 14 de Salustiano Ribeiro & 
Ca. Lda., da quantia total de trezentos e dois mil seiscentos e noventa e três es

cudos, referente a serviços de pavimentação em calçada de vidraça nos seguintes lo 

cais: Rua de S. Martinho, Rua da Banda Amizade e entrada para o Restaurante da Fei 

ra de Março. Face ã informação .pres t ada pelos Serviços Técnicos que aqui se dá co ~1 

mo transcrita, e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autori 

zar o respectivo pagamento. 

GALERIA MUNICIPAL: - Presente uma factura do Hotel Imperial da quan

tia de vinte e seis mil escudos, respeitante ao beberete oferecido na Galeria Munil 

cipal aquando da abertura da exposição de "Eme renctano" Após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar o seu pagamento. 

-Foi também deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da 

quantia total de duzentos e sessenta e oito mil cento e quarenta e sete escudos ã 
Gráfica do Vouga, Lda .• respeitante ã execução de cartazes, catãlogos e convites 



alu~ivos ã "mesma exposição. 

. i dad ~- d- ~-A Câmara deliberou, ainda po anlml a e, aut~ rlzar o pagamento a 
quantia total de noventa e um mil trezentos cinquenta escudos ã Tipave respeita~ 

te ã execução de car t azes e catálogos corres ondentes ã exposição "Cargaleiro", 
efectuada naquela Galeria. 

PUBLICIDADE: - Lido um oficio de Produções João Martins, Lda., a 

solicitar o apoio da Câmara para a publicação de um caderno especial no semanário 

110 Jornal", dedicado aos problemas regionais do Litoral Português, incluindo Avei

ro. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, conceder um oitavo 

de pãgina pela quantia de vinte e sete mil setecentos e cinquenta escudos acresci

do de IVA. 

-Foi tambem deliberado, por unanimidade, autorizar a inserção de 

publicidade no Jornal Atletismo na quantia de sessenta e nove mil e seiscentos es

cudo~ para comparticipação na edição de uma publicação de homenagem ã Associação 

de Atletismo de Aveiro. 

PREVENÇAO RODOVIARIA PORTUGUESA: - O Vereador Sr. EngQ Vtior Silva 

submeteu ã consideração do Executivo, várias facturas do Hotel Arcada, da quantia 

de noventa e três mil quatrocentos e trinta e oito escudos, e que dizem respeito 

ao pagamento da estadia dos Funcionários da Prevenção Rodoviária Portuguesa que 

participaram na Escola de Trânsito que funcionou na Feira de Março de 1983, tendo 

sido deliberado, por unanimidade, autorizar o seu pagamento. 

JORNADAS DE TRABALHO SOBRE VEIcULOS DE DUAS RODAS: - Na sequência 

da deliberação tomada na reunião de 30 de Março, ultimo, e após troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, oferecer um almoço aos participantes nas 

Jornadas em epigrafe, que se realizarão em Aveiro nos próximos dias 26 e 27 do 

corrente e que são organizadas pela Prevenção Rodoviária Portuguesa. 

SUBsIDIOS: - Foram apreciados os seguintes pedidos de subsidios: 

-Da Asso ciação Portuguesa de Ecologistas - Amigos da Terra, a soli

citar a concessão de um subsidio destinado a comparticipar na feitura de um peque

no opusculo sobre a Arvore e a Floresta Autoctone - sua função ecológica e indus

trial. Foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsidio da quantia de c i n q ue~ 

ta mil escudos; 

-Da Administração Regional de Saude de Aveiro, a solicitarem o 

apoio e colaboração deste Municipio, com vista ã realização das VI Jornadas de 

Saude de Aveiro, a levar a efeito nos dias 28, 29 e 30 de Outubro, próximo. Após 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, ofi ciar ã Organização daque
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las Jornadas, no sentido de especificarem mfl pretendi do, 
a fim de esta Câmara posteriormente se 

-Da Sociedade Portuguesa de Fit;i ,a dar conhecimento da realiza
çao no Grande Hotel da Figueira da Foz, da II Escola Iberica de Fisica da Maté

ria Condensada, a levar a efeito de 14 a 25 e Setembro, proximo, e a solicitarem 

o apoio deste Municipio. Foi deliberado, por unanimidade, indeferir a pretensão 

formulada por falta de disponibilidades financeiras para o efeito; 

-Da Associação Portuguesa para a Qualidade, a solicitarem o apoio 

desta Câmara Municipal para o 139 Coloquio da Qualidade, a realizar nesta Cidade 

nos dias 19 e 20 de Novembro, próximo , e subordinado ao tema liA Gestão e a Quali

dade no Portugal das Regiões - Aveiro 1987". Foi deliberado, por unanimidade, 

apoiar aquela iniciativa, em moldes ainda a definir; 

-Da Confederação do Santis simo Sacramento da Freguesia de Nossa Se

nhora da Gloria, a solicitar a concessão de um subsidio destinado a comparticipar 

nas despesa s com as Comemorações dos 450 Anbs, que estão a decorrer com varias ma

nifestações religiosas, culturais e populares. Foi deliberado, por unanimidade, 

comparticipar com a quantia de vinte mil escudos; 

-Na sequência da deliberação tomada na ultima reunião, foi de novo 

apre ci ado o pedi do da Assoei ação de Pati nagem de Avei ro , tendo s i do deli berado , 

por unanimidade, ofere cer duas refeições na Cozinha Economica, dormidas para qua

renta e oito atletas e ainda comparticipar a execução dos cartazes destinados ao 

Torneio Quadrangular "Amizade Aveiro/87"; 

-Foi ainda deliberado, também por unanimidade, conceder um subS1dio 

de trinta mil escudos ao Coral Vera-Cruz, para comparticipação no Sarau Cultural 
a realizar no Aud í t ór-ío da Gulbenkian, amanhã, dia 16 do corrente, Comemorativo 

dos 18Anosdeexistência daquele Coral; 

-Finalmente, foi tambem deliberado, por unanimidade, conceder um 

subsidio da quantia de mil contos ao Centro Paroquial e Social de Oliveirinha, 

destinado ã aqui sição de equipamento. 

ORQUESTRA DE CAMARA DE AVEIRO: - Face ã carta da Orquestra de Cãma

ra de Aveiro e depois de breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimi

dade, autorizar o pagamento ã mesma da quantia total de vinte e cinco mil escudos, 

referente a um Concerto efectuado na Se, no dia 11 e outro no Conservatõrio, no 

dia 16, com a Orquestra e Banda de Jovens de Bruxelas. 

TOPONTMIA: - Foi presente e apreciado um oficio da AVECELCA- Asso

ciação de Veteranos da Celulose de Ca cia, através do qual propõem o pronlongamen
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sando pela Passagem Desnivelada de Esgueira. de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, comunicar ãquel Associação que esta Câmara Municipal, 

na reunião realizada no dia 18 de Maio, fi o, deliberou atribuir o nome de Rua de 

Viseu ao arruamento em causa . 

VIDEOTECA: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento 

da quantia total de trinta e oito mil e seiscentos escudos a Romeu Maia Barroca, 

correspondente a trabalhos de vldeo efectuados aquando das Festas do Municipio. 

INSTALAÇAo DE SALAS DE JOGOS: - Presente um oficio do Governo Civil 

de Aveiro, a solicitar informação em como esta Câmara Municipal não vê inconvenien

te no licenciamento, requerido por Jose Lourenço Marques, de duas mãquinas eléctri

cas de diversão a instalar, respectivamente, no Cafe Santa Eufémia, em Vilar, e 

Salão de Jogos "Century 2002" em Aveiro. Foi deliberado, por unanimidade, e de 

acordo com a informação prestada pelos Serviços de Fiscalização, emitir parecer 

f'avor-áve l , desde que sejam observadas as condicionantes impostas pelo Decreto-Lei 

n9 21/85 , de 17 de Janeiro e demais disposições legais em vigor. 

PUBLICAÇOES: - Foi presente uma factura da quantia total de oi tocen

tos e setenta escudos, referente ã assinatura da Revista Floresta, tendo sido de

liberado, por unanimidade, autorizar aquele pagamento e, ainda, autorizar a assi

natura, por mais um ano, da referida publicação. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por una

nimi dade, autori za r o pagamen to da 1a. situação da emprei tada "Reforço de Pavimen

tos com Betão Betuminoso em varias Ruas da Cidade", adjudicada a Construções No

gueira Seco, Irmãos, Lda., da quantia total de cinco milhões oitocentos e dezanove 

mil novecentos e sessenta e três escudos. 

llCENÇAS DE OBRAS: - Presentes os seguintes processos de obras, acer 

ca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-N9 160/73, da EXTRUSAL - Companhia Portuguesa de Extrusão, S.A.R.L., 

a solicitar a anulação das multas que lhe foram aplicadas pelo facto de terem con~ 

truldo dois armazens e um muro de vedação, sem a necessaria licença municipal . Após 

breve troca de impressões e depois de ouvidos os esclarecimentos prestados pelo 

Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos, foi deliberado, por unanimidade, anular as men

cionadas multas, tendo em consideração o comportamento anterior da Empresa, e ain

da o facto de t e r sido requerida a aprovação, em devido tempo, do respectivo pro

jecto que foi deferido e, também, que a falta consistiu apenas no não levantamento 

da licença atempadamente~ 
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relativo às obras sitas 

Largo da Apresentação. 

Apôs a leitura do parecer emitido pelo Gabinete Técnico Ldcal, cujo 

teor aqui se dã como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, concordar com 

o mesmo e informar o requerente de que deverá rever o projecto de acordo com aque

le parecer, ou seja, no sentido de ser retirado o ultimo piso projectado. 

-N9 667/82, de Silvio Andrade de Assunção, Sacio-Gerente da Firma 

Santos &Gamelas, Lda., a requerer a revisão do seu processo. Apôs troca de impres

soes e ouvidos os esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos, 

foi deliberado, por unanimidade: 1 - Encarregar o Gabinete de Planeamento de rever 

o Plano da Zona em causa, no sentido de permitir a construção de mais um piso, a 

fim de se contemplar a situação ora em apreço; 2 - Revalidar o despacho em causa 

condicionado à apresentação de uma declaração em que o requerente se comprometa a 

aceitar a política a definir, no domínio das taxas de urbanismo; 3 - Cedência por 

parte do requerente de terrenos necessários às zonas envolventes e respectivos 

arranjos. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes dois processos de loteamento, 

acerca dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-N9 496/86, de Carlos Al berto Valente dos Santos, a requerer o 1ote~ 

menta e concessão do- respecti vo a1vará , de um terreno situado no 1ugar de Mamodei

ro, freguesia de Nossa Senhora de Fãtima, deste Concelho. Face ã informação dos 

Serviços Técnicos e apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, 

deferir, com pagamento de taxa de urbanização de trinta mil escudos por lote (dois): 

-N9 225/87, de Antonio Rodrigues Branco e outros, a requerer o lo

teamento e concessão de alvarã, .de um terreno sito no lugar de Vilar da freguesia 

da Gloria, deste Concelho. Apôs breve troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, que o processo seja revisto por forma a que, com frente para a Rua, 

nao fiquem mais do que duas casas geminadas. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Finalmente foi deli berado, por unanimi dade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n9 4 do Art9 859 do 

Decreto-Lei n9 100/84, de 29 de Março. 
A presente acta foi distribulda por todos os Membros da Câmara Mu

nicipal,e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Art9 49 do Decreto-Lei n9 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 



Eram 20 horas. 

Par ~nstar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu, 

~~~ ,Director dos Serviços Administrativos 

da~âmara Municipal de 
~ 

subscre 

~-

/~ rfb-J-jl~ 

;. ~~?l:' t: ""_____.. 


